



令和2年6月定例県議会一般質問



Q 新型コロナウイルス感染症の影響で県全体が深刻な影響を受けています。知事はどのように県政を運営していくのか。

A 内堀雅雄知事
県民の命と生活を守るために、感染症の拡大防止、医療提供体制の整備、経済活動などの回復などに

向け、県の総力を挙げて、この危機的状況に対応してきました。私は逆境を力に変えながら、県民の皆さんと共に、この危機を乗り越え、「挑戦県ふくしま」の志のもと、復興と地方創生にしっかりと取り組んでいく。

Q 新型コロナウイルス感染症対策について、マイクロソーリズムにつきましては、県内の身近な地域を楽しむ観光等の取り組みは。

Q 新型コロナウイルス感染症対策について、県は農産物の輸出促進にどのように取り組んでいくのか。

A 觀光交流局長
いわゆるマイクロソーリズムにつきましては、県の身近な地域を楽しむ観光として、積極的に進めている必要があります。このことから、出関係者との連携を深めています。

Q 新型コロナウイルス感染症対策で、県民の健康について、自殺対策の取

A 教育長
頑張る学校応援プランで学力向上に関する施策の重要な取り組みの一つとしている。各校では、身

農産物や観光業への施策たたずす

輸出促進や県内周遊支援を明言

Q 新型コロナウイルス感染症対策について、県内周遊を促進する取り組みを進めていく。

A 商工労働部長
入国制限措置等により、企業の外国人材の不足にどのように対応していくのか。

A 保健福祉部長
今後は感染症の影響による県民生活の変化等を踏まえ、より相談しやすい体制整備を図るため、自殺予防に取り組む民間団体が新たに行うメ

A 生活環境部長
Aふくしまの相談対応や等被害救援協力、ACR等の置かれた状況に応じた適切な支援についてさらには研究し、一層寄り添った対応に努める。

A 県警察本部長
改正道路交通法により、妨害運転罪が創設されたことから、改正内容について各種媒体を活用して、各

A 教育委員会は県立高校で、国連が掲げたSDGs(持続可能な開発目標)の視点を取り入れた教育どのように取り組んでいくのか。



福島県議会議員

渡辺てつや

県議会農林水産常任委員会委員・県議会広報委員
自民党県議会議員会受動喫煙防止条例PTメンバー

コロナ危機の克服に全力 県民生活再建の一助約束

皆様のおかげで、県議員選挙に初当選させていただいて以来、日々地元の課題解決、県民生活の向上に向けた議員活動に取り組んでおります。

はじめに、新型コロナウイルス感染症が拡大する中、医師や看護師ら医療関係者の方々、保健所や臨床検査技師、消防機関の方々など、感染リスクのある医療関係者の方々へ感謝の意を表します。

新型コロナウイルス感染症の影響は県民生活や社会経済活動に深刻な影響を及ぼしております。私の議員活動の中でも、過酷な状況で使命を全うする医療関係者の方々や、緊急事態宣言を受け、営業自粛を余儀なくされた飲食業や旅館・ホテル業の方々、農産物の生産・販売への影響を危惧する農家の方々から、不安や悲痛な思いが寄せられていました。その声を県当局に真摯に伝え、県民生活の実態に即した対応を求めてきました。この間、感

染症防止に取り組む事業者への協力金・支援金・交付、県内宿泊施設の利用を促進する県民限定の宿泊割引制度の創設、検査・医療提供体制の整備、3年間実質無利子特別資金の創設など本県独自の対応が矢継ぎ早に図られたところです。

6月定例県議会でも感染症防止対策や学校の臨時休業等に備えたオンライン学習の支援などを盛り込んだ335億900万円の一般会計補正予算を可決したところです。

県を取り巻く課題は山積していますが、震災、原発事故後、福島県民の「絆」のもとに、世界で類を見ない取り組みを続けてきた本県だからこそ、この危機を一丸となって乗り越えられるものと信じます。

私は2月県議会の初登壇に続き、6月県議会でもも一般質問で登壇し、新型コロナウイルス対策や

令和元年東日本台風等被害からの復旧、犯罪被害者支援の在り方を県執行部に質しました。こうした日々の活動を報告すべく、2月議会とは違う新たな紙面で皆様にお伝え

いたしました。この間、感

染症防止に取り組む事業者への協力金・支援金・交付、県内宿泊施設の利用を促進する県民限定の宿泊割引制度の創設、検査・医療提供体制の整備、3年間実質無利子特別資金の創設など本県独自の対応が矢継ぎ早に図られたところです。

6月定例県議会でも感染症防止対策や学校の臨時休業等に備えたオンライン学習の支援などを盛り込んだ335億900万円の一般会計補正予算を可決したところです。

本県独自の対応が矢継ぎ早に図られたところです。

令和元年東日本台風等被害からの復旧、犯罪被害者支援の在り方を県執行部に質しました。こうした日々の活動を報告すべく、2月議会とは違う新たな紙面で皆様にお伝えいたしました。この間、感

染症防止に取り組む事業者への協力金・支援金・交付、県内宿泊施設の利用を促進する県民限定の宿泊割引制度の創設、検査・医療提供体制の整備、3年間実質無利子特別資金の創設など本県独自の対応が矢継ぎ早に図られたところです。

6月定例県議会でも感染症防止対策や学校の臨時休業等に備えたオンライン学習の支援などを盛り込んだ335億900万円の一般会計補正予算を可決したところです。

本県独自の対応が矢継ぎ早に図られたところです。

令和元年東日本台風等被害からの復旧、犯罪被害者支援の在り方を県執行部に質しました。こうした日々の活動を報告すべく、2月議会とは違う新たな紙面で皆様にお伝えいたしました。この間、感

染症防止に取り組む事業者への協力金・支援金・交付、県内宿泊施設の利用を促進する県民限定の宿泊割引制度の創設、検査・医療提供体制の整備、3年間実質無利子特別資金の創設など本県独自の対応が矢継ぎ早に図られたところです。

6月定例県議会でも感染症防止対策や学校の臨時休業等に備えたオンライン学習の支援などを盛り込んだ335億900万円の一般会計補正予算を可決したところです。

本県独自の対応が矢継ぎ早に図られたところです。

6月定例県議会でも感染症防止に取り組む事業者への協力金・支援金・交付、県内宿泊施設の利用を促進する県民限定の宿泊割引制度の創設、検査・医療提供体制の整備、3年間実質無利子特別資金の創設など本県独自の対応が矢継ぎ早に図られたところです。

